
протокол
собрания )Iштелой д. Лудзи-Жикья муниципаJIьного образования

кМуниципальный округ Селтинский район> Удмуртской Республики по определению параметров
инициативного проекта и источникам его финансирования

л. Лудзи - Жикья 28.|2.202I год

Время проведения: 10:00

Присутствующие жители: 23 человека
Приглашенные: ,Щепутат районного Совета депутатов Зорина Татьяна Никитьевна

Собрание открывает Пчельников О.В.

-Уваrкаемые )Itители д. Лудзи-Жикья, приглашенные. Нам необходимо в начаJIе выбрать
председателя и секретаря собрания. Какие булут предлохсения? Поступили предложения
Председателем собрания избрать Пчельниtсова О.В., секретарем Кунгурову В.В.

Предложение ставится на голосование.
Голосовали: <За>-23 человека; <<Против>>-нет1 <<Воздер}кались>)-нет

Решение принимается.

Председательствующий: Уважаемые жители, сегодня на повестку дня ставятся следующие
вопросы:

1. Информация о конкурсе инициативных проектов.
2. Рассмотрение инициативньIх проектов: соответствие выбранного проектаинтереQам
rкителей МО или его части и целесообразность его реализации.
3. Решение о trоддержке приоритетного инициативного проекта,
4, Обсухцениевопросао наличииправоустанавливающихдокументов наобъект
общественной инфраструктуры.
5. Выборы инициативной группы из числа rкителей д. Лудзи-Жикья для организации работ.
6. Утверхсдение суммы финансирования мунициlrалитета, населения и спонсоров.
7. Информация о возврате сэкономленных средств после проведения торгов.

повестка ставится на голосование.
Голосовали: <<За>-23 человека; <<Против>>-нет1 <<Воздержались>-нет

Решение принимается.

1. Председательствующий :

.Щобрый день, уважаемые х<ители! Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить параметры
trриоритетного инициативного rrроекта и источники его финансирования. Те идеи, что булут
оглашены сегодня, разрабатыв€}лись инициативными групlrами после проведения предварительных
мероприятий. Наша с вами задача заключается в том, что бы рассмотреть предлагаемые
инициативные проекты, выбрать среди них приоритетный, опроделить и утвердить размер и
источники его финансирования, а также рассмотреть иные вопросы связанные с уЧастием
выбранного проекта в Республиканском конкурсе инициативных проектов.

Постановили: Принять к сведениIо информац"a о nonnypce инициативных проектов.
Голосовали: <<За>>-23 человека; <Против>-нет; <<Воздержались))-нет

Решение принимается.



2, Председательствуlощий: Уватсаемые жители, теперь, когда вы решили r{аствовать в
конкурсном отборе, предлагаIо рассмотреть инициативные проекты, подготовленные }кителями.

Более поДРобно об инициативноМ проекте нам paccкarкeT представитель инициативной группы
Шиляева А.В. она ознакомила жителей с инициативным проектом, направленным на
строительство детской игровой площадки в д. Лудзи-жикья.

Описание проблемы: ВозросшаJI рождаемость последних лет заставляет задуматься о
занятости и досуге наших детей. В то время, как в городах республики аItтивно реализуются
программы строительства детских игровых площадок, на территории сельских поселений остро
стоит вопрос о нехватке качественных и современных детских игровых площадок.

обоснование предЛожений: Реализация инициативного проекта позволит создать
благоприЯтные услОвия длЯ активногО, содержаТельного, полезногО и безопасного досуга детей и
их родителей, привлечение молодежи и молодых семей к обустройству села.

Ожидаемые результаты: В резуль,г{l,ге рOал14зац1,Iи прOекга булут получень1 следу[ошlл|е
качеот]I]енНые t,lзN4енеН}lrl, I,Iecytidtle пози,гивI-llt.li соi]иаJlьtlый эффект,, tt 1.1Me1.1I.1o: со:}/lа}{ие ус.гlовttй д,ця
1lрOвtlдеt,lI,1я досуга детоii I,I рOд1,Iт,елеii, рttзвитие I{ coIзepIлý.l"IсTt]OBaHplo фи:lлtческtлх }{ духовн,ых качестR
лI,1ч}IOQ,гI,I ребенка и подра,ст,аЮrцего покOЛения, ак1,1lВ[IзalцI,Irl уt]астIлЯ гра}Iцан, пpo)I(IiBrlюx{l.tx в сельсlсоirt

lIаправленl{ому на улучшен}{е собствеlп*tlй >tt1,1зr,tи и )ItрIзFlIл другtIх.пtодеЁl - явJIяетая вil11i}{ым услOвиеN4
/{a}{HoI,o llроек.га.

Число благополучателей - 150 человек.

Предвари,гельный расчет:
2]4 500 тысяч рублей. Вы
расходов.

строительства детской игровой площадки составляет общей стоимостью
можете ознакомиться с предварительными расчетами необходимых

Планируемый срокреализации: до 31 декабря 2О22года,

сведения о планируемом фиrrансовом участии лtителей и спонсоров: FIa реr}лизацию проекта
мы бы хотели привлечь от хtителей з0 000 рублей, таюке /]опоJIнительно, на финанс"ро"ur"Ъ
проекта в сумме 14500 рублей планируется привлечь спонсора Ип Мусалимова.

ПредлагаЮ при реалИзациИ этогО проекта населениIо организоВать подготовку участка для
обустройства детской игровой площадки (планировка территории в ручнуrо).

Необходимый объем средств и источники финансирования: I1ри общей смете проекта 274 5оо
рублей, предJIагаеМ проситЬ реопубликанские средства в размере 2оо ооО рублей. Опр.д.п"""
вклад муниципалитета в размере 30 000 рублей. Размер инициативньIх платехtей, то еЪть общая
сумма средств населения и спонсора составит 44 500 рублей.

Место реirлизации: Проект будет реализован в МО <Муниципальный округ Селтинский Район>, в
д. Лудзи-Жикья, ул. Щентральная, 4-1.

СпасибО Шиляевой А.В. за выступление. Itакие есть вопросы иJIи предлох(ения по
представленному инициативному проекту?

Вопросов или предлохсений не поступtшо.

постановили: Принять к сведению иrrформацию об инициативном проекте.
Голосовали: <За>>-23 человека; <<Против>-нет1 <<Воздержались)>-пет
Решение принимается.



3. Председательствующий: Раз других проектов и предложений больше нет, нам необходимо
принять решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.
Голосуем. Кто за строительство детской игровой площадки в д. Лудзи-Жикья?

Голосовали: <За>-23 человека; <<Против>>-нет1 <<Воздержались>)-нет

По итогам голосования }кителями выбран проект, направленный на строительство детской
игровой площадки в д. Лулзи - Жикья. Необходимо отразить результаты голосования в подписном
листе. Уважаемые }кители, распишитесь в подписных листах прописав свой ответ словами, а не
симвоJIами.

Постановили: Поддержать инициативный проект направленный на строительство детской
игровой площадки в д. Лудзи - Жикья.
Голосовали: <<За>-23 человека; <<Против>>-lлет1 <<Воздержались>)-нет

Решение принимается.

4, ПредседательствуIощий: На повестку дня выносится следующий вопрос - наличие
правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. .Щля подтверждения
права собственности на земельный участок, находящуюся в границах муниципаJIьного образования,
необходимо предоставить копию выписки из Единого государственного реестра недвижимости на
земельный участок, на котором булет осуществляться строительство детской игровой площадки.

Щанный документ был заблаговременно запрошен инициативной группой у администрации и
соответствует условиям участия в конкурсном отборе. Желающие могут с ними ознакомиться.

Постановили: Принять к сведению информацию о наличии правоустанавливающих документов.
Голосовали: <За>>-23 человека; <<Против>>-rlет1 <<Воздер}кались>>-нет

Решение принимается.

5. Председательствующий: На повестке пятый вопрос - выборы инициативной группы.
Поступили следующие кандидатуры :

- Шиляева Алефтина Васильевна - председатель
- Зайцева Ираида Леонидовна
- Юлашева Любовь Ивановна
- Молчанова Надежда Юрьевна
- Смирнов Виктор Петрови.t
- Шиляев Василий Васильевич
- Шиляева Людмила Николаевна
- Егорова Ольга Анатольевна
- Семакин Сергей Петрович
- Юлашев Николай Сергеевич
Предлояtение ставится на голосованио.
Голосовали: <<За>> - 23 человека; <Против) - нет1 <<Воздержались> - нет
Постановили: Избрать в состав инициативной группц следующих представителей населения д.
Лудзи-Жикья:
- Шиляева Алефтина Васильевна - председатель
- Зайцева Ираида Леонидовна
- Юлашева Любовь Ивановна
- Молчанова Надежда Юрьевна



- Смирнов Виктор Петрович
- Шиляев Василий Васильевич
- Шиляева Людмила Николаевна
- Егорова Ольга Анатольевна
- Семакин Сергей Петрович
- Юлашев Николай Сергеевич
Решение принимается.
б. Председательствующий: Теперь необходимо решить шестой вопрос повестки дня-
софинансирование. По предварительной смете на строительство детской игровой trлощадки по
адресу: д. Лудзи - Жикья, ул. Щентральная, 4-1 необходимо 274500,00 (Щвести семьдесят четыре
тысячи пятьсот) рублей. Как уже было сказаFIо, процент софинансирования со стороны
муниципалитета составит I5%. Нам необходимо определиться с уровнем софинансирования
проекта.

Как было предложеI{о в инициативном проекте, вклад от населения составит З0 000 (Тридцать
тысяч) рублей, вклад от спонсора ИП Мусалимов составит 14500 (Четырнадцать тысяч пятьсот)
рублей. Население готовы поучаствовать трудом в строительстве детской игровой площадки. д
именно организовать и произвести подготовку участка (планировка территории в ручную).
ТруловоЙ вклаД от населеНия составИт 5о/о оТ суммы, то естЬ 10 000 (.Щесять тысяч) рублей.

Предлагаlо проголосовать: Кто за данное предлолсение?
Голосовали: <За>-23 человека; <<Против>-нет1 <<Воздеря(ались))-IIет
Решение принимается.

постановили:
i. При общей смете проекта 274 500 рублей, просить республиканские средства в размере 200 000
рублей.
2. Опреде"тIить вклад населения в размере 20 000 рублей.
3. Принять к сведениIо, что вклад муниципальFIого образования будет составлять 30 000 рублей,
что составляетдо 15% от суммы запрашиваемых средств.
4. Принять к сведениIо, что спонсорская помощь составит 14 500 рублей.
5. ТрудовОй вклаД от населеНия составИт 5ой оТ запрашиваемой суммы, то есть 10 000 рублей.

Голосовали : <За>-23 человека ; <<Против>>-нет1 <<Воздержались))-нет
Решение принимается.

7. ПРедседательствующий: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств после
проведения торгов. В случае уменьшения общей стоимости проекта в результате проведения
КОнкУрсных процедур при реализации проекта, неисIIользованный остаток rrодлежит возврату
ПРОПОРЦиОНаЛЬно. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально возвращены
во все 4 источника - в бюджет республики, бюдтсет Мо, спонсорам и жителям.

Есть вопросы?

Вопросов не поступало.

Постаповили: Принять к сведению информацию о auraчrо*пенных средствах.
Голо совал из <<За>>-23 чел о века ; <<Против>-нет1 <<В оздержались)>-IIет
Решение принимается.



Председатель: Уважаемые жители д. Лудзи - }Кикr,я, на этом повестItа llIIя исчерпаIIа.
Спасибо всем за внимание и активное участие.

Председатель собраt мяl схо лаlконфереl-tции о.В.Пчельников

Секретарь собрания/схода/конфереIIции В.В.Кунгурова
Z,^l
<-Vz
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(подпись)


